

Michelle Ortiz Carranza

Octubre 7, 2015

Marta Rodríguez, Cristóbal

Proyecto Cultural

- Info completa pero  
atención a errores de ortografía  
Símbolos y acentos

8'15

### ¿Que Piensan Los Españoles Sobre Los Refugiados de Siria?

El problema de los Refugiaos de Siria, ha causado un revuelo a nivel mundial, pero especialmente en los países occidentales, la razón siendo que ellos son los que ahora están en la mira por los ojos de todo el mundo, para ver que es lo que van a hacer al respecto. Como países de primer mundo, tienen la responsabilidad de que ellos busquen alojamiento en su país para los refugiados. Países como Alemania, España, Estados Unidos, Francia, e Inglaterra se han visto en las primeras planas de los periódicos mundiales, en busca de una solución para este problema global.

Recientemente, en camino a casa fui testigo de mi primera manifestación en Madrid, para mi sorpresa no tenía nada que ver con lo que yo imagine. Al yo haber visto la aceptación de los mandatarios españoles me di cuenta que en la vista de los ojos de los políticos todo se ve muy fácil y el ayudar a los Siros es algo que está en sus planes de acción. Mientras tanto las acciones de los Madrileños no demuestran lo mismo, en la manifestación se venían gente de todas las edades, con anuncios diciendo cosas como "nacionalistas primero" y ESPANOLES WELCOME" haciendo como referencia a los muy vistos anuncios que se pueden ver por las calles de Madrid o afuera de ayuntamiento, "Refugees Welcome". Los anuncios que dan a relucir el problema que existe en estos momentos de fricción entre el país siriano y los países europeos.

Como Mexicoamericana siempre los problemas de emigración están presente en donde vivo, pero al estar en España a mí me dio mucho interés por saber cual era el verdadero pensamiento de los Españoles sobre la polémica de los refugiados siros que, el Presidente Rajoy quiere traer a este país. Al ver la manifestación mis pensamientos cambiaron, por lo cual antes de haber sido espectadora de dicha experiencia yo tenía pensado que todos los españoles estaban de acuerdo en traer a los refugiados para brindarles ayuda a ellos y a sus familias. Pero al parecer los

problemas españoles están por encima de los de el resto del mundo. Los españoles en la manifestación estaban luchando por obtener la atención de la gente y de sus mandatarios, sobre el gran problema del paro en España. Antes de estar pensando en ayudar a los siros dándoles trabajo, ellos quieren que el gobierno se ponga a pensar en ellos y les ayude primero.

La opinión de los ciudadanos tiene mucho que ver con las ideales de la gente de España. Al hacer la entrevista a tres diferentes españoles de distintas edades y posiciones sociales me di cuenta que lo que había pasado en la manifestación era solo la opinión de una parte de el país muy pequeña. Valle Espeso Cuartero de 42 años dio una perspectiva muy interesante, ella piensa que los siros están en una situación muy delicada y que ellos deberían ser ayudados, ya que no pueden dejar que se mueran y hay que ofrecer acilo, ya que los españoles no se acuerdan que ellos también han recibido ayuda de otros países como Venezuela, México y etcétera al tener problemas por la guerra civil. También menciono que la ayuda se necesita dar sin tener ningún beneficio a cambio de, como países que siempre quieren ayudar como en estados unidos pero ahora como no hay nada que les beneficie como el petróleo ya nadie quiere intervenir y ayudar y dicen que no es problema de ellos. Por igual hubieron comentarios donde se mencionaba la ayuda que debería prestar el país español pero, con ciertos restricciones. " Hay que ayudarles, intentar que trabajen y que aporten a la sociedad. Pero sin olvidar que otros Españoles también necesitan ayuda, así que refugio, alimento y educación hasta la edad obligatoria para los hijos, por que hay políticos que quieren darles ayuda hasta para la universidad y eso no quiero." Adrián Donaire Aramendia 34 años. En general podemos ver que la población española quiere ayudar como dijo el joven Vicente Guadalupe Carrera, universitario de 23 anos que piensa que la gente que se queja en las manifestaciones sobre los siros que se llevaran los trabajos de los españoles, es incorrecto la escasas de trabajo no es por que haya mucha o poca gente sino por que no hay trabajos en general, el país no esta produciendo la cantidad necesaria de trabajos. " hay que ayudar a la gente, sacar a los Siros y atacar contra el estado islámico, necesitamos ayudar a todos los que podemos no los podemos dejar morir".

El problema de los refugiados de Siria, no es un problema de un solo país, o de una región sino es un dilema global. La opinión de las personas es importante porque así se puede saber que es lo que piensan sobre como les afectaría su vida cotidiana, pero en realidad estas observaciones no tienen que afectar la existencia, de el problema y eso es que como seres humanos vale mas la moral. En todos los países existen inconvenientes y obstáculos que como ciudadanos de un país pensamos que es lo mas importante para solucionar, sin embargo hay personas en lugares remotos del mundo que están en una situación peor que nosotros y es indispensable ayudarlos, para poder considerarnos ciudadanos del mundo y mas que nada, buenos seres humanos.